

教育ニュース

Vol.18

2023年2月28日

2月24日（金）プリセプター研修「振り返り」を実施しました。

3グループに分かれて、研修者それぞれがプリセプティへの支援を通して悩んだ場面について発表しました。

その中から一つの事例を取り上げて研修者が司会を務めてグループワークを行いました。

- ①自分だったらどのように考えてどう行動するか
- ②その時、誰に相談して助けてもらうか
- ③この場面から学べることは何か
- ④この学びをどのような時に活かす事が出来るか

新人が困っていたり、つらいだろうなと思ったときに
すぐに声をかけて話を聞いて
あげることが大切



相手の立場になって考えると
いろんな視野がもて
自分も成長できた。

担当者からメッセージ

プリセプティへの精神的支援1年間お疲れさまでした。自分達の新人の頃を思い出して“こんな支援をして欲しかった”“こんな支援をしてもらって嬉しかった”という関りは出来たでしょうか？今年度の新人の離職者ゼロ！！皆さんの支援のおかげだと思っています。自分たちの経験を次のプリセプターに伝えていき、後輩支援の良い流れを途切れさせず、共により良い病棟作りを行っていきましょう。

